

## Ball der Freiwilligen Feuerwehr Stallhofen

Ein volles Haus und gute Stimmung beim Ball der Freiwilligen Feuerwehr Markt Stallhofen.

Guten Zuspruch erfreute sich der traditionelle Stallhofner Feuerwehrball, der heuer am 19. Jänner im Gasthaus Rößl (Kirchenwirt) durchgeführt wurde.

Trotz der umliegenden Planquadrate der Gendarmerie, sowie weiterer Veranstaltungen im Bezirk, erfreuten sich die Stallhofner „Florantjünger“ am überaus guten Besuch.

Auch heuer wieder, wurde der Ball von der schon zur Tradition gewordenen „Feuerwehrpolonaise“ eröffnet. Nach dieser glanzvollen Eröffnung konnte Hauptbrandinspektor Hans Hemmer alle Besucher herzlich willkommen heißen. Im Besonderen begrüßte der Ortskommandant: Labg. Bürgermeister Adolf Pinegger, Abschnitts-brandinspektor und F.- und B. Kommandant Franz Gehr, Hauptbrandinspektor Hußler, Oberbrandinspektor Burgstaller, Oberbrandinspektor Pesel, sowie die Abordnungen der Nachbarfeuerwehren Bärndorf, Hallersdorf, Krems, Södingberg und Voitsberg.

Für die gute Ballstimmung sorgte das „Söding Quintett“, welches mit ihrem reichhaltigen Musikprogramm den Geschmack des Ballpublikums sehr entgegen kam.

Unter dem Motto „Ballzeit ist auch Faschingszeit“ wurde von den Kameraden eine Mitternachtseinlage geboten. Besonders die 6 „Can-Can“ Tänzerinnen aus Paris hatten es dem männlichen Ballbesuchern sehr angetan. Auch das gesellschaftliche Spiel „Der Herzerltanz“ war eine Überraschung für sich.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Markt Stallhofen fühlt sich verpflichtet, auf diesem Wege, den Besuchern des Feuerwehrballes für ihr Kommen zu danken. Nicht zuletzt bedanken wir uns für die großzügigen Spenden bei jedem einzelnen Bewohner unseres Löschbereiches. Mit ihren Spenden ist es uns wieder möglich, finanziell über die Runden zu kommen um dem Leitspruch unserer Einsatzorganisation „in Not geratene Menschen, mit all den zur Verfügung stehenden technischen Mitteln, helfend beizustehen“, Rechnung zu tragen.